



Die DIE-Botschafter der Verbandsgemeinde Ulmen bietet Ihnen Unterstützung in der Innenentwicklung an

Wir freuen uns, dass wir zur Unterstützung unserer Arbeit in den Dörfern im Bereich der Innenentwicklung ehrenamtlich tätige DIE-Botschafter gewinnen konnten – dies sind Hans Hilpisch und Ralf Dannert. Sie helfen uns bei Bedarf bei der Sensibilisierung, bei der Eigentümeransprache und übernehmen auch eine Lotsenfunktion zu vorhandenen Beratungs- und Fördermöglichkeiten.

DIE-Botschafter werben für ein Leben in der Dorfmitte und stehen mit Rat und Tat Ortsgemeinderäten/Ortsbeiräten sowie Bürgerinnen und Bürgern bei ersten Schritten in der Innenentwicklung zur Seite.

Unsere Angebote im Überblick

- Teilnahme an Ortsgemeinderats- bzw. Ortsbeiratssitzungen:
 - Information und Sensibilisierung zum demographischen Wandel im Schwerpunkt „Herausforderung Innenentwicklung“
 - Unterstützung bei der Interpretation der jeweiligen Aktualisierung der Bestandsaufnahme mit Ableitung von Handlungserfordernissen
 - Unterstützung bei der Entwicklung eines dörflichen Zukunftsbildes
- Teilnahme an Bürgerversammlungen zur Sensibilisierung für das Thema Innenentwicklung
- Unterstützung des Ortsgemeinderates/Ortsbeirates bei der persönlichen Eigentümeransprache insbesondere leer stehender Immobilien
- Persönliche Ansprache von Eigentümern
- Lotse zu Beratungs- und Fördermöglichkeiten



DIE-Botschafter
Ralf Dannert
aus Gevenich



DIE-Botschafter
Hans Hilpisch
aus Aflen

**Wir vermitteln Ihnen gerne einen
DIE-Botschafter.**

Sprechen Sie uns an:

**DIE-Ansprechpartner
in der VGV Ulmen:**

Markus Schweisel
02676/409-201
markus.schweisel@ulmen.de

Michael Schneiders
02676/409-302
michael.schneiders@ulmen.de